
                                                                                      
 
 

D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, 
PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA DIRIGIDA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE ECONOMÍA Y ADMINISTRACIÓN GENERAL. 

 

Tenemos constancia por reclamaciones de familias del barrio de 
Tempranales que se ha procedido a la retirada de juegos infantiles 
recientemente instalados en la zona, en sus reclamaciones citan: “El 
ayuntamiento ha desmontado uno de los parques de Tempranales (el de 
avenida Timanfaya con avenida Albufera) ha desaparecido por completo y 
tienen pensando ir quitando columpios del resto como ya ha pasado en otro 
parque de Bulevar Picos de Europa. Estos parques no tienen ni un año y creo 
que nuestros hij@s los estaban disfrutando.” 

Es importante resaltar que dichos elementos fueron contratados para un 
emplazamiento y fin concreto con su correspondiente procedimiento 
administrativo. 

Nos gustaría por tanto que nos confirmasen por parte del equipo de 
Gobierno este asunto mencionado, en tal caso, que nos indiquen quién ha 
tomado tal decisión, y finalmente, qué coste adicional al inicialmente 
planteado está suponiendo a las arcas municipales. 

 

                   

San Sebastián de los Reyes, 08 de marzo 2024  

 

 

 
 
ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA 
Portavoz Adjunto-Concejal del Grupo Municipal Socialista     
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